

# Nebiker Libero 2/2014



**Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit!**

Seite 2: Einladung zur Jahresversammlung  
vom Donnerstag, 20. November

Seite 3: Parolen für den  
Urnengang vom 30. November

Seite 4: Libero News

## Einladung zur Jahresversammlung

Nebikon

**Donnerstag, 20. Nov. 2014, 20 Uhr,**  
im Restaurant Bahnhof, Nebikon

Zu Beginn der Versammlung offerieren wir Ihnen einen warmen Imbiss.

### Traktanden

- |                                     |                       |
|-------------------------------------|-----------------------|
| 1. Begrüssung                       | 6. Verabschiedungen   |
| 2. Wahl der Stimmzähler             | 7. Wahlen             |
| 3. Protokoll Jahresversammlung 2013 | 8. Tätigkeitsprogramm |
| 4. Jahresbericht des Präsidenten    | 9. Verschiedenes      |
| 5. Rechnungsablage                  |                       |

Im zweiten Teil der Versammlung werden wir über die Traktanden der Gemeindeversammlung informieren und die Nomination für die Kantonsratswahlen 2015 vornehmen.

Zu dieser wichtigen und informationsreichen Versammlung  
sind Sie alle herzlich eingeladen.

**FDP. Die Liberalen Nebikon**  
**Der Vorstand**

Entschuldigungen bitte per E-Mail an: [fdpnebikon@gmx.ch](mailto:fdpnebikon@gmx.ch)



## Parolen zu den Abstimmungsvorlagen vom 30. November 2014

Die Delegiertenversammlung der FDP. Die Liberalen Luzern fasste für die Abstimmungsvorlagen vom 30. November folgende Parolen:

### **Kantonale Vorlage**

**JA** zur Änderung des Universitätsgesetzes

### **Eidgenössische Vorlagen**

**NEIN** zur Volksinitiative „Schluss mit den Steuerprivilegien für Millionäre (Abschaffung der Pauschalbesteuerung)“

**NEIN** zur Volksinitiative „Stopp der Überbevölkerung – zur Sicherung der natürlichen Lebensgrundlagen (Ecopop-Initiative)“

**NEIN** zur Volksinitiative „Rettet unser Schweizer Gold (Gold-Initiative)“

# Libero News – Libero News – Libero News

## Am Swiss City Marathon 2014 erfolgreich dabei

Vor kurzem fand der diesjährige Swiss City Marathon statt. Unzählige Läuferinnen und Läufer haben an diesem bekannten Event in Luzern teilgenommen und Bestleistungen erbracht. Aus Nebikon kamen dabei 13 Personen ins Ziel. Michael Arn, Mirza Dubica, Pius Erni, José Ferreira da Cruz, Armin Fuchs, Philipp Graf, Eveline Hunkeler, Sandra Imbach, Hakan Köse, Stefanie Krummenacher, Heidi Pfister, Max Pfister und Maximilian Schumacher. Unser ehemaliger Regierungsrat Max Pfister (siehe Bild) belegte beim Halbmarathon in seiner Kategorie sogar den tollen 13. Rang! Zu den tollen Leistungen gratulieren wir unserer sportlichen Nebiker-Crew recht herzlich.



Johann Birrer AG

## Zwei traditionelle Nebiker Familienbetriebe haben ihre Nachfolge geregelt

Johann und Mariette Birrer-Kaufmann haben per 1. August 2014 ihre Johann Birrer AG an Reto Koller, Schötz, übergeben. Der Betrieb wird neu unter dem Namen Koller Haustechnik AG weitergeführt. Zudem werden sich Walter und Lucia Bossert-Willimann per Ende 2014 aus dem Geschäftsleben zurückziehen. Die Garage Bossert wird neu von der Kurt Steiner AG/BMW Luzern übernommen.



Qualität und gute Arbeit haben die beiden sympathischen Familienbetriebe Johann Birrer AG und die Bossert Walter AG nicht nur auf ihre Fahne geschrieben, sondern dies auch vorgelebt. Das war beste Werbung für die beiden Betriebe, aber auch für unser Dorf! Dafür danken wir der ganzen Johann Birrer AG- und der Garage Bossert Walter AG-Belegschaft herzlich!

Für den neuen Lebensabschnitt wünschen wir Johann und Mariette Birrer-Kaufmann sowie Walter und Lucia Bossert-Willimann alles Gute und der Koller Haustechnik AG und der Kurt Steiner AG/BMW Luzern und deren Teams gute Geschäfte und viel Erfolg!



## Fabian Lustenberger wieder im Aufgebot

Der neue Schweizer Nationalcoach Vladimir Petkovic hat für die vergangenen zwei EM-Qualifikationsspiele den bei Hertha Berlin spielenden Nebiker Fabian Lustenberger aufgeboden. Leider wurde er nicht eingesetzt. Wir drücken ihm fest die Daumen, dass er sich unter Vladimir Petkovic behaupten kann. Damit er wie in Berlin künftig auch in unserer Nationalmannschaft zur Stamm-Elf gehören wird.

## Treue Seele

Aus dem Informationsblatt „Imbach News 32“ der Firma Imbach + Cie AG, Nebikon, durften wir entnehmen, dass unser Vorstandsmitglied Urs Buser nun schon seit stolzen 45 Jahren für den Nebiker Familienbetrieb tätig ist. Wir gratulieren Urs zu diesem tollen Jubiläum und sagen „Chapeau“!



## Libero News – Libero News – Libero News



### „Gault Millau 2015“ → Gasthaus Adler wiederum top!

Erneut wurde unser einheimisches Gasthaus Adler mit 17 Gault Millau-Punkten ausgezeichnet. Der weit über die Kantonsgrenzen bekannte Gastronomiebetrieb bestätigt sich somit weiterhin als Spitzenrestaurant unseres Landes. In der Innerschweiz führt die Rangliste das

Restaurant Adelboden, Steinen SZ, mit 18 Punkten an. Bereits an 2. Stelle, mit 17 Punkten, folgt das Gasthaus Adler, Nebikon. Das Adler-Team sorgt dafür, dass Nebikon weiterhin ein Mekka für Feinschmecker bleibt und unser Dorf beste kulinarische Schlagzeilen schreibt.

Für die hervorragenden Kochkünste, die exzellente Führung und den guten Service verdient das Team des Gasthauses Adler unter der Leitung von Marie-Louise und Raphael Tuor-Wismer viel Lob und Anerkennung. Wir gratulieren ihm zum erneuten Erfolg recht herzlich und wünschen für die Zukunft alles Gute. [www.adler-nebikon.ch](http://www.adler-nebikon.ch)

Leider mussten wir zur Kenntnis nehmen, dass sich das Ehepaar Tuor nach einer Nachfolgeregelung für den Adler umschaute. Wir bedauern dies sehr. Ganz fest hoffen wir, dass sich für die Weiterführung des historischen Restaurationsbetriebes für das ganze Adler-Team aber auch für die Gemeinde Nebikon eine gute Lösung finden wird.



### Beste Werbung für Nebikon im SRF

Im vergangenen Sommer wurde der SRF-Donnschtig-Jass aus Zell ausgestrahlt. Die Gemeinde Zell zeigte sich von ihrer besten Seite. Auch unsere Gemeinde konnte zur besten Sendezeit Werbung in eigener Sache machen.

Denn dank dem Spontanauftritt unseres mit Raclette-Kartoffelsack überzogenen Johann Birrer aus der Kirchstrasse wurde auch Nebikon zum Thema. Der Zeller Gemeindepräsident Markus Tremp lobte unsere Gemeinde in hohen Tönen und SRF-Moderator Röbi Koller gestand Roman Kilchsperger, dass er bei Kriegsausbruch gemäss Dienstbefehl hätte in Nebikon einrücken sollen. Scheinbar sei Röbi Koller noch nie in unserer Gemeinde gewesen. Vielleicht kann man das nachholen? (Fotos: Quelle SRF)



### Schon bald ist es wieder so weit: Schöne Festtage und e guete Rotsch!

Wir danken Ihnen, sehr geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger, für Ihre Unterstützung im Jahr 2014. Von Herzen wünschen wir Ihnen eine schöne Adventszeit, besinnliche Festtage und einen guten Rutsch ins Jahr 2015!

Gerne zählen wir auch im neuen Jahr wieder auf Sie!